

Parcours riche de rencontres

Le 1^{er} mai 2022, je suis parti en vélo pour un périple jusqu'à Saint Jacques-de-Compostelle.

Équipé de sacoches et d'une remorque, mon objectif était d'aller à la rencontre d'expériences innovantes en matière de gestion des bio-déchets. Ce voyage était aussi pour moi l'occasion de faire du vélo, 4665 km en 4 mois, de vivre sous tente en contact avec la nature et avec le strict minimum.

Avant mon départ, plusieurs personnes m'ont demandé si je n'avais pas peur de la solitude en décidant de voyager seul. J'avais l'intuition, qui s'est révélé exacte, que **voyager seul favoriserait justement les rencontres.**

Durant mon voyage, j'ai ainsi pu rencontrer de nombreuses personnes. Parfois cela durait 5 mn, le temps de se donner quelques conseils, et parfois, comme avec Étienne, un cycliste belge, nous sommes restés deux jours ensemble. J'ai rencontré des cyclistes, des marcheurs qui faisaient le pèlerinage de Saint Jacques, des habitants qui acceptaient que je plante ma tente pour la nuit sur leur terrain. J'ai aussi fait quelques détours pour aller voir des amis et des membres de ma famille.

Au départ, le caractère éphémère de ces rencontres était un peu frustrant, mais au fil du temps on s'y habitue, on profite de l'instant présent et on repart en se demandant quelles nouvelles surprises je vais rencontrer sur la route. J'ai connu quelques problèmes techniques avec mon vélo et j'ai

cassé mon téléphone plusieurs fois... Mais à chaque problème des personnes se sont présentées sur ma route et, comme le dit la maxime : **Tout ce dont on a besoin, on le trouve sur le chemin !** C'est ainsi qu'un jour j'ai cassé mon dérailleur de vélo. Pas d'autres solutions que de pousser mon vélo jusque chez un réparateur qui se trouvait à une dizaine de kilomètres... Deux jeunes cyclistes se sont arrêtés et m'ont proposé de me pousser jusque chez le réparateur ! Cette solidarité fait chaud au cœur.

J'avais prévu un itinéraire mais, au final, j'ai fait beaucoup de détours parce qu'on me conseillait d'aller voir telle ou telle personne, de visiter tel ou tel lieu. Je ne savais pas plus de deux jours à l'avance où je serais arrivé. Pour quelqu'un qui aime programmer les choses à l'avance, j'ai dû prendre un peu sur moi pour réussir à vivre au jour le jour. Mais j'ai pris beaucoup de plaisir à avoir cette liberté de pouvoir décider un jour de faire beaucoup

de kilomètres et le lendemain de faire une journée de repos parce que la météo n'était pas

bonne ou parce que je voulais prendre plus de temps pour visiter. Une fois de retour à la maison, après avoir profité d'une bonne nuit dans un vrai lit, on ne peut éviter de penser au prochain voyage !

Si vous souhaitez lire le journal de bord de mon périple, rendez-vous sur mon blog : <https://utopievertefr.wordpress.com/home>

Frédéric LAMBLIN
Landepierreuse (Eure)



*Rencontre avec des Dunkerquois.
Frédéric est le 3^{ème} en partant
de la gauche*